

Hoy, estamos aquí, coordinadas por la @plataforma7n, junto con otras asociaciones feministas en otros puntos del estado condenando las violencias machistas, porque el machismo nos mata, y nos asesinan por ser mujeres. Según cifras oficiales, en este mes de julio, 4 mujeres han sido asesinadas por su pareja o expareja, 28 mujeres lo han sido en lo que llevamos de 2023, y 1.212 desde que se recogen datos oficiales. Según feminicidio.net, han sido asesinadas 54 mujeres. Sabemos además que los asesinatos son solo la punta del iceberg de la violencia machista contra la que cientos de miles de mujeres batallamos cada día.

Geoviolenciassexual.com, señala un aumento de las manadas (agresiones sexuales múltiples) de más del 80% desde 2016. En 2022 las violaciones aumentaron un 34% según datos del Ministerio del Interior. Por otra parte, el **24% de los agresores sexuales eran menores** de edad cuando perpetraron dicha violencia. De las **víctimas, 1 de cada 3 eran** menores de edad. Según los datos del INE, sólo el 29% de los detenidos son condenados. Según la Fiscalía General del Estado, un 84% de las diligencias no se resuelven, por fallos en la cadena de custodia de las pruebas especialmente en los casos de sumisión química, tal y como hemos denunciado ante el Comité de la CEDAW. La violencia contra las mujeres, no para de aumentar.

Manifestamos nuestra preocupación ante auge de los discursos negacionistas de la violencia machista por parte de la ultraderecha, que se filtra en la sociedad y en las instituciones, donde los pactos electorales entre PP y Vox lo están permitiendo; pretendiendo anular todo lo conseguido hasta ahora. Por mucho que los políticos de la derecha y de la extrema derecha se empeñen, la violencia machista existe y sólo si juntamos fuerzas entre todos y todas, podremos acabar con ella. Una democracia avanzada como dicen que es la nuestra, no puede seguir permitiendo que la mitad de su población, que somos las mujeres, sigamos estemos en riesgo.

Exigimos, que la lucha contra las violencias machistas, sea considerada una Cuestión de Estado, y que cuente con las organizaciones feministas expertas en esta materia tal y como recoge el artículo 9 del convenio de Estambul. Exigimos transparencia y una auditoria de los fondos del pacto de estado contra la violencia de género.

Exigimos al gobierno que resulte elegido el día 23, un compromiso firme y real en la lucha contra todas las formas de violencia contra las mujeres y a favor de la agenda feminista. Por una vida libre de violencias para todas las mujeres y sus hijas e hijos.

Málaga 20 de julio 2023